

Prämie für Jugendprojekte

NACKENHEIM. Besondere Aktionen in der Jugendarbeit will die Gemeinde zukünftig fördern. Dafür setzt sie jährlich eine Förderprämie aus: 500 Mark. Den Antrag der SPD-Fraktion nahm der Gemeinderat einstimmig an. Über die Vergabe soll der Sport- und Sozialausschuß entscheiden. Empfänger können sowohl Vereine als auch sonstige Zusammenschlüsse von Jugendlichen sein. Die Prämie soll nur „herausragende Aktionen“ belohnen. „Wenn nichts Besonderes geschehen ist, verfällt die Prämie“, erklärte Eva-Maria Scheib (SPD). (ate)

3. 1. 1998,